

BOLETÍN INFORMATIVO

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

EDICIÓN 2
OCTUBRE 2024



amaalcarrizosrd  



Alcaldía de Los Alcarrizos realiza charla sobre el cancer de mama.

Los Alcarrizos- La alcaldía del municipio Los Alcarrizos, a través de la vice alcaldesa, Felicia Santos, coordinadora del gabinete de políticas sociales de la institución, realizó una charla sobre la prevención del cancer de mama a empleadas del Cabildo.

En harás de ser parte de la lucha contra el Cáncer de mama,

la doctora Santos, expuso la importancia de una detención temprana con un auto examen, donde frente a un espejo podrían detectar un endurecimiento, una protuberancia, endidura, enrojecimiento, o si presiona la mama y expulsa un fluido con sangre, entonces ya hay que tomar en cuentas esos síntomas

y acudir al médico especialista en la materia.

La charla de sensibilización contó con la presencia del alcalde, Junior Santos, la gobernadora provincial, Lucrecia Santana como médicos y especialistas, quienes se suman a la lucha de esta terrible enfermedad, que afecta a hombre como mujeres.



Autoridades municipales sostienen reunión con presidente ejecutivo del Indotel.

Los Alcarrizos-El alcalde del municipio de Los Alcarrizos, Junior Santos, sostuvo una reunión de trabajo con el presidente ejecutivo del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Guido Gómez mazara, a los fines de encaminar diversos proyectos en beneficio de la demarcación.

Los funcionarios se comprometieron a estudiar la construcción del edificio tecnológico de Los Alcarrizos, el cual albergaría la biblioteca digital municipal, el centro de monitoreo del comité de prevención y riesgo, espacios de oficinas como un salón de eventos.

El Dr. Mazara, presidente ejecutivo del Indotel, señaló sus intenciones de instalar internet a los destacamentos, para una mayor sincronización de los procesos internos, de igual forma, anunció la continuidad de la entrega de las cajitas de conversión de señal análoga a digital.

Junior Santos, quien estuvo acompañado de funcionarios municipales, agradeció el recibimiento hecho por Guido Gómez Mazara, con el cual se comprometió a entregar en los próximos días, los proyectos presentados para estos sean discutidos en el comité ejecutivo del Indotel.



Alcalde Junior Santos visita empresa de capital público en Colombia.

El alcalde, Junior Santos, continúa su visita oficial por Colombia, donde llegó hasta el municipio El Retiro de la region de Medellín, donde conocio sobre una empresa pública que han construido las autoridades locales, y poseen el 99% de las acciones.

La comitiva de alcaldes de República Dominicana, escucharon sobre el manejo y destino final de los desechos sólidos que están a cargo de esta empresa de capital público, a los fines de replicar la experiencia en sus distintas demarcaciones.



Ayuntamiento de Los Alcarrizos y Digesett continúan operativos de recuperación de espacios públicos.

Los Alcarrizos - La Alcaldía Municipal de Los Alcarrizos a través de la Defensoría de Espacios Públicos continuó este Martes con los operativos de recuperación de aceras y solares ocupados ilegalmente, como parte de un plan integral de reordenación que lleva a cabo la institución.

Esta vez, en conjunto con la Dirección General de Seguridad, Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT), el personal del referido departamento edilicio intervinieron varias vías que eran escenarios de depósitos de vehículos, cuyos propietarios los mantenían abandonados.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos y Obras públicas preparan plan de asfalto para la demarcación.

El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, encabezado por el alcalde, Junior Santos, recibió la visita de cortesía del vice ministro de Obra públicas, Roberto Herrera, a los fines de programar el plan de asfaltado solicitado por la administración municipal.

El ministerio de obras públicas y comunicaciones (MOPC), conformó el equipo técnico que acompañado con la dirección de planeamiento y obras públicas del Cabildo, estarán haciendo los levantamientos de lugar para la solicitud de asfalto para los distintos sectores.



Junior Santos sostiene reunión con director general de la Caasd.

Los Alcarrizos.-En ánimo de dar respuestas a las problemáticas del municipio Los Alcarrizos, el alcalde, Junior Santos, sostuvo un encuentro con el director general de la Corporación De Acuerdos y Alcantarillados de Santo Domingo (CAASD), Felipe Suverbi Hernández, a los fines de la creación de un convenio interinstitucional para la planificación y respuestas al saneamiento de las cañadas de la localidad.

Ambas instituciones se comprometieron a la conformación de una unidad técnica que de respuestas de forma ágil a las averías en los acueductos que puedan

suceder en futuro inmediato.



Junior Santos, que se hizo acompañar de funcionarios municipales, agradeció el recibimiento por parte de las autoridades de la Caasd, lo que evidencia el firme compromiso de ambas entidades de buscar soluciones en beneficio de los municipios de Los Alcarrizos.

Alcaldía de Los Alcarrizos estudia la firma de acuerdos con organizaciones que trabajan con personas con algún tipo de discapacidad.

Los Alcarrizos-. La gestión municipal de Los Alcarrizos en ánimo de generar un ambiente inclusivo y participativo, estudia la posibilidad de firmar un acuerdo con organizaciones sociales que trabajan con discapacitados, en aras de cumplir las normativas de 5-13.



El alcalde, Junior Santos, garantizó su compromiso en hacer valer el marco jurídico que norma la participación de las personas con alguna discapacidad en el ayuntamiento municipal, por lo que, solicitó la creación de un banco de datos de las organizaciones vinculadas al tema como de las personas con alguna dificultad motora, con el fin de hacer valer sus derechos.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos realiza simulacro de evacuación en caso de terremoto.

Hoy, nos sumamos al simulacro nacional de evacuación en caso de un terremoto, donde nuestros colaboradores fueron partícipe de esta experiencia.

evacuación y el punto de encuentro de manera exitosa, la misma estuvo bajo la supervisión de la vice alcaldesa, Felicia Santos y el departamento de prevención, mitigación y riesgo.

En el simulacro se tomaron en cuenta los Parámetros de la Amenaza con un sismo magnitud 7,0 en la escala de Richter, se preparó la ruta de

Gracias al COE, Defensa Civil, Cuerpo de Bomberos, Cruz Roja, por el apoyo brindado.



Alcalde de Los Alcarrizos, MIP y LMD, coordinan acciones para mantener la buena convivencia.

Los Alcarrizos-. El ejecutivo municipal de Los Alcarrizos, Junior Santos, junto a la ministra de Interior y Policía, Faride Raful y el comité ejecutivo de La liga Municipal, participaron en la coordinación de acciones para fortalecer la convivencia ciudadana en nuestra demarcación.



Entre las estrategias principales que LMD y MIP buscarán fortalecer se

encuentran: la instalación y funcionamiento de las mesas locales de seguridad ciudadana y género, los servicios de la policía municipal y de los cuerpos de bomberos, la promoción de espacios públicos seguros, la participación comunitaria, la resolución pacífica de conflictos, y la gestión de la seguridad vial en coordinación con el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (Intrant).

VISITAS



Alcalde de Los Alcarrizos visita el Infotep, garantizando proyectos para la demarcación.

Los Alcarrizos-. El alcalde del municipio Los Alcarrizos, Junior Santos, sostuvo una reunión de trabajo con el director general del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (Infotep), Rafael Santos, a los fines de coordinar proyectos en beneficio de la demarcación.

Durante el encuentro se acordó, la elaboración de un plan estratégico para la puesta en ejecución de capacitaciones de forma virtual y presencial a personas de Los Alcarrizos,

en distintas áreas del saber; además, ambos funcionarios, se comprometieron a aunar esfuerzos para la construcción de una sede del Infotep, que garantice la educación técnica para nuestros municipios.

El alcalde, Junior Santos y el director del Infotep, Santos Badia, señalaron la ejecución de un proyecto especial para la incorporación de más de 250 jóvenes que trabajarían en distintas empresas del país, como en el embellecimiento de los espacios públicos.



El alcalde, Junior Santos, participando del Seminario Internacional para el Intercambio de Experiencias en el Ordenamiento Territorial y la Gestión de Residuos Sólidos en Colombia.



Reunión con CEA.

El alcalde del municipio Los Alcarrizos, Junior Santos, sostuvo una reunión con el director general de Bienes Nacional y el Consejo Estatal del Azúcar (CEA), doctor Rafael Burgos Gómez, a los fines de tratar los temas concernientes a los terrenos del cementerio municipal como el uso del edificio del Inposdom.

Gobernadora de Santo Domingo se reúne con el ejecutivo municipal y comunitarios.



Los Alcarrizos-. El ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, recibió la visita de la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Lucrecia, la cual fue recibida por el alcalde, Junior Santos, donde ambos recibieron una comisión de comunitarios del sector, Freddy Beras Goico, a los fines de buscar solución luego que fueran desalojados.

Los funcionarios se comprometieron a canalizar la respectivas soluciones

a las problemáticas planteadas por los residentes de dicho sector, los cuales se albergan en un centro educativo, luego que fueran desalojados de sus viviendas.

Además, informaron que tramitarán la instalación de varias cocinas móviles que den respuesta a decenas de personas de escasos recursos, que puedan tener garantizado la asistencia social del gobierno.

Ayuntamiento de Los Alcarrizos donará terrenos al área 8 de Salud Pública.

Los Alcarrizos-. En una visita de trabajo fue recibido por el alcalde, Junior Santos, el Dr. Ramón Batista, director del área 8 del Ministerio de Salud Pública, donde el ejecutivo municipal se comprometió a la donación de un terreno para la construcción del edificio de la dependencia de salud.

Además, ambos funcionarios estarán realizando un descenso a las distintas comunidades para la realización de



operativos médicos y fumigación para la prevención de enfermedades.

En los próximos días, se espera la visita del equipo técnico del Ministerio de Salud Pública para evaluar los terrenos a donar, lo cuales estarían ubicados cercanos al sector El Madrigal, próximo a la circunvalación y el teleférico de Los Alcarrizos.



Junior Santos y Samuel Pereyra abordan situación de los terrenos del cementerio.

Los Alcarrizos-. El alcalde, Junior Santos, giró una visita de trabajo al Presidente Ejecutivo de Banreservas, Lic. Samuel Pereyra, a los fines de canalizar una certificación de la entidad financiera como base legal para la declaración de utilidad pública de los terrenos del cementerio municipal de Los Alcarrizos.

Junior Santos, expuso la necesidad que tiene la localidad de tener un campo santo digno, donde enterrar a sus difuntos no sea un dolor de

cabeza, sino que tengan la garantía y seguridad de que su ser querido podrá descansar en paz.

Samuel Pereyra, agradeció la visita del ejecutivo municipal, al tiempo, que se comprometió con emitir dicha certificación para la agilización del proyecto.